

# 校長通信

令和3年度  
第2号  
令和3年4月21日(水)  
日之影町立宮水小学校

## 参観日おつかれさまでした

4月19日（月）に今年度第1回目の参観日を行いました。平日にもかかわらず、たくさんの保護者の方々に参観していただきました。少し緊張していた児童もいたようですが、みんな一生懸命授業に臨んでいました。上学年は、タブレットを有効活用した授業内容でした。子どもたちのタブレットを使う技能も、日増しに上達してきているようでした。参観授業及び学級懇談後には、PTA総会がありました。たくさんの保護者に参加していただき、新旧役員の交代などスムーズに会を進めることができました。議長を務めていただいた関さんをはじめ、参加していただいた保護者の皆様、御協力ありがとうございました。



## 家庭訪問、お世話になります

昨日から家庭訪問が始まりました。新型コロナウイルス感染症対策として、昨年度に引き続き玄関先での家庭訪問となることをお詫びいたします。この訪問で得た情報は、児童理解や今後の学級経営等に生かして参りたいと思います。また、玄関先ではありますが、今回学級担任と保護者の皆様方お一人お一人と、直接お話しすることができることも、意義のあることだと思っています。

今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



## 新庁舎の内覧会に参加しました



20日（火）に5年生とたんぽぽ学級の児童が、新庁舎の内覧会に参加しました。児童らは、とても広くて立派な新庁舎にとても驚いた様子でした。図書館もとても立派で、利用するのが今から楽しみです。学校から近くにあるので、地の利を生かしてこれから可能な限り利用ていきたいと思います。

### 【お知らせ】

- 4月25日（日）に聖火リレーがあります。聖火ランナーとして教育委員会の森山浩一教育委員が走り、本校の工藤楓さんと黒木瑛仁さんがサポートランナーを務めることとなっています。9時45分に高千穂神社を出発して、くしふる神社まで走るのだそうです。一生の記念になると思いますので、当日はぜひがんばってほしいです。

